



CHARLY TRIBALLEAU/AFP via Getty Images

¿Es buena idea celebrar la militarización de Japón?

- Joel Hilliker
- [9/2/2026](#)

¡Buenos días!

¿Se convertirá Japón en una superpotencia militar? Una victoria electoral aplastante le da a la primera ministra halcón de Japón, Sanae Takaichi, la autoridad para cambiar la Constitución pacifista del país. Esa restricción fue impuesta por Estados Unidos después de las atrocidades que Japón cometió en la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, ahora, el presidente estadounidense está celebrando y facilitando la remilitarización de Japón.

Todo un cambio radical. El general MacArthur se estaría revolcando en su tumba.

Donald Trump ha apoyado fervientemente a Takaichi, impulsando el ímpetu de su campaña. Le dio un raro respaldo público antes de las elecciones, elogió los logros de su coalición, felicitó su histórica supermayoría de dos tercios y deseó éxito para su agenda de "Paz a través de la Fuerza".

El presidente Trump quiere que su mayor legado sea el de un pacificador. Sin embargo, su búsqueda de ese objetivo está produciendo consecuencias no deseadas extraordinarias.

Para reconocerlas, sin embargo, hay que conocer el esquema de la profecía bíblica del tiempo del fin.

Ese esquema muestra cuatro grandes bloques de poder del tiempo del fin: 1) EE UU y los pueblos de habla inglesa; 2) "el rey del sur", una coalición islamista liderada por Irán; 3) "el rey del norte", un imperio europeo liderado por Alemania; y 4) "los reyes del oriente", una alianza asiática. Predice un cambio impactante en el poder alejándose del primero de esos bloques hacia una competencia brutal entre los otros tres.

Una de las tendencias más sorprendentes en los asuntos mundiales, incluso desde justo después de la Segunda Guerra Mundial, es cuánto EE UU ha sido directamente responsable de ayudar al ascenso de estos poderes que, según las profecías, lo atacarán y conquistarán. Piensa en ello:

- La reconstrucción de Alemania después de la guerra a través del Plan Marshall
- Facilitó la integración de China en la economía global
- Neutralizó al principal competidor regional de Irán, Irak

Barack Obama y Joe Biden intensificaron estas tendencias: ignorando la anexión de Crimea por parte de Rusia; firmando el acuerdo con Irán que facilitó los objetivos nucleares iraníes; impulsando a Rusia y China a una cooperación más profunda.

Pero el presidente Trump está cambiando las cosas sin darse cuenta a toda velocidad. Realmente está [transformando el mundo](#) de varias maneras que se alinean con la profecía del tiempo del fin. Es especialmente sorprendente la forma en que su administración está acelerando la unificación y militarización europeas, incluso el liderazgo alemán específicamente. Este es el monstruo de Frankenstein a escala internacional.

Se profetiza que Japón será parte integral de la confederación asiática del tiempo del fin. Tiene la capacidad técnica e industrial para contribuir mucho militarmente, y cada paso que da alejándose del pacifismo eleva el techo de lo que podría aportar. La Trompeta ha vigilado con cautela [el creciente militarismo de Japón](#) mientras avanza hacia su lugar en la próxima guerra mundial.

¿Cuánta responsabilidad tendrá el presidente Trump por el uso de armas japonesas en esa guerra?

Sólo lo sabremos con certeza después de que toda la profecía se convierta en historia. Pero parece que este supuesto pacificador podría terminar siendo, más que cualquier otro hombre, el catalizador que acelere la Tercera Guerra Mundial.

Irán insiste en enriquecer uranio: el ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Abbas Araghchi, declaró el domingo que su país no detendrá el enriquecimiento de uranio, incluso si eso significa una guerra con EE UU. “¿Por qué insistimos tanto en el enriquecimiento y nos negamos a renunciar a él, incluso si se nos impone una guerra?”, preguntó. “Porque nadie tiene derecho a dictar nuestro comportamiento”. Las afirmaciones llegan después de la reunión del viernes con Steve Witkoff, enviado especial del presidente Trump para misiones de paz. Trump dijo que las conversaciones fueron “buenas”, pero está claro que las amenazas que plantea Irán, incluso su amenaza nuclear, no se disolverán en las negociaciones. De hecho, ni siquiera la amenaza o la realidad de una acción militar detendrá a Irán. La Biblia profetiza que EE UU será irrelevante cuando Irán choque con Europa liderada por Alemania en [una guerra total](#).

Diez naciones europeas planean acumular materias primas utilizadas en defensa, aeroespacial y tecnología digital. Alemania obtendrá los materiales, Francia cubrirá la financiación, Italia los almacenará y otras naciones europeas tendrán acceso. La UE actualmente importa casi todos sus minerales de tierras raras y depende en gran medida de China. Este es otro paso estratégico significativo para que Europa sea más autosuficiente, más rica, más poderosa y [más agresiva](#).

Francia abre embajada en Groenlandia: el viernes, Francia y Canadá abrieron sus consulados en Nuuk, Groenlandia. Francia es la primera nación de la UE en hacerlo. El Ministerio de Relaciones Exteriores de Francia dijo que el consulado “profundizará los proyectos de cooperación existentes con Groenlandia en los campos cultural, científico y económico, mientras fortalece los lazos políticos con las autoridades locales”. El consulado fue anunciado en junio, y el cónsul general de Francia en Groenlandia, Jean-Noël Poirier, afirmó que no está diseñado para señalar oposición al control estadounidense de Groenlandia. Sin embargo, desarrollos como este muestran que Europa está resistiendo la estrategia estadounidense y quiere retener el control de Groenlandia para sus propios fines.

Corea del Norte perfecciona habilidades militares en Ucrania: los soldados norcoreanos están llevando a cabo misiones militares mucho más avanzadas en Ucrania hoy que hace 15 meses, informó el Wall Street Journal el viernes. Las primeras unidades norcoreanas en llegar fueron encargadas de misiones de bajo nivel, pero ahora están recibiendo y completando misiones que requieren habilidades significativas. La alianza de Corea del Norte con Rusia está ayudando a sus objetivos de guerra inmediatos, pero también es una preparación para una [guerra mucho más grande](#) profetizada en Ezequiel, Apocalipsis y otros libros de su Biblia.

Italia no se unirá a la Junta de Paz: el sábado, el ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Antonio Tajani, confirmó que su país no se unirá a la Junta de Paz, que está controlada personalmente por Donald Trump, en gran parte debido a una cláusula en la constitución de Italia que establece que Italia sólo puede unirse a organizaciones internacionales como miembro igualitario. Reino Unido, Francia y otros aliados tradicionales de EE UU también han declinado unirse. Estas decisiones destacan una falla en la política exterior estadounidense.

Los archivos Epstein derriban al jefe de gabinete: Morgan McSweeney, jefe de gabinete del primer ministro británico Keir Starmer, renunció el domingo. McSweeney estuvo involucrado en el nombramiento por Starmer de [Peter Mandelson](#) como embajador en EE UU. Mandelson ha sido considerado como una figura secreta y corrupta pero poderosa en la política británica durante décadas, pero su relación con [Jeffrey Epstein](#)—el difunto violador en serie, pedófilo y traficante de menores—fue expuesta más completamente en recientes publicaciones de documentos del Departamento de Justicia de EE UU. La renuncia del miembro de más alto rango de la oficina del primer ministro es significativa, pero muchos continúan insistiendo en que el propio Starmer debe renunciar. Este es un ejemplo sorprendente de cómo la [decadencia moral](#) británica entre la gente común y las élites se conecta directamente con el poder, la política y, como advierte la Biblia, la seguridad nacional.